
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01075/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
quantidade de funcionários públicos 
que estão afastados do serviço e por 
quais motivos, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que, existe um número considerável de 
funcionários afastados; 

CONSIDERANDO que, os afastamentos prejudicam o andamento 
das secretarias e o atendimento ao munícipe;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos funcionários estão afastados do serviço público ?
2º ) Por tempo determinado ?
3º ) Por tempo indeterminado ?
4º)  Quais  os  setores  hoje  mais  prejudicados  com  essas 

ausências? 
5º) É sabido que muitos profissionais estão afastados devido ao 

stress  e  por  motivos  psicológicos.  Diante  disso,  existe  algum programa de 
reavaliação e acompanhamento psicológico para que os mesmos voltem as 
suas funções ? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de outubro de 2.013

Celso Ávila
-vereador-


